



山内中学校だより  
学校教育目標 - 夢と誇りをもち 自ら学び 仲間とともにしなやかに伸びる生徒の育成 -

# 自ら求めて 前進!!

第13号 2026.1.8

文責：校長 山口 信一郎

## 2学期後半に向けて（校長講話）

いよいよ令和8年が始まりました。

「一年の計は元旦にあり」という言葉はよく知っている言葉ですね。具体的な目標は決めましたか？

今年度の締めくくりの3か月間は、

「ホップ、ステップ、ジャンプ」の中の「ジャンプ」の時期にあたります。**1年間の集大成**を意識して過ごしましょう。その先に、皆さんの成長が見えてきます。

残り3か月の「3」から関連付けた3つの言葉を紹介します。

1つ目は、「石の上にも三年（いしのうえにもさんねん）」で、辛くても辛抱して続ければ、いつかは成し遂げられるということです。

2つ目は、「早起きは三文の徳（得）（はやおきはさんもんのとく）」で、朝早く起きると良いことがあるということです。『徳』は損得の『得』と同じ意味で、朝早く起ければ、健康にも良いし、それだけ仕事や勉強がはかどったりするので得をするということです。

3つ目は、「三人寄れば文殊の知恵（さんにんよればもんじゅのちえ）」で、凡人であっても三人集まって考えれば、すばらしい知恵が出るものだという例えです。はやり、仲間が大切ですね。

それと同時に、今年は「**寅年（うま）年**」！「午（うま）」の文字は、力強く大地を蹴って進む姿からきているともいわれます。

皆さんにとって「躍動」「進展」「開運」の年となるように、1年間の良いスタートとしていきましょう。



新年を迎え、新生徒会長の〇〇くんが、素晴らしいメッセージを書いてくれました。全校生徒みんなで、より良い自慢できる学校を創り上げてください。

新生徒会長からのメッセージ

皆さんこんにちは！新生徒会長になりました〇〇です！

私は「みんなが明るく楽しく過ごせる学校」を目指していきたいと思っています。

そこで、朝から少しでも明るい気持ちになる人が増えたら良いなと思い、あいさつ運動をしようと提案しました。あいさつ運動は生徒会役員とボランティアで、校舎前の坂で行います。雨の日は玄関でしようと考えています。毎月第一金曜日に、7時40分～7時55分までの15分間行います。ぜひ、参加してください！僕達と一緒に朝からあいさつをして山内中を盛り上げていきましょう！

また、演説で話した意見箱は1月中に設置します。意見のある方はぜひ投函をよろしくお願ひします！生徒も先生方もいろんな立場の方からの意見を待っています！

来年度も新入生の歓迎会や、合唱コンクール、体育大会に地域貢献活動など、様々な活動が予定されています。みんなで力を合わせて、頑張っていきましょう！

## 新生徒会スタート

### 【生徒会本部役員(2年生)】

生徒会長 男子

生徒副会長 女子

議長 男子(2名)

書記 女子(2名)

### 【〇専門委員長・副委員長】

総務 ○男子・女子

生活 ○男子・女子

学芸 ○女子・女子

給食 ○男子

・女子

環境 ○男子

・女子

保体 ○女子

・女子

